

## Rubira exige a Planas que pelee por una PAC con fondos suficientes para la Región

La consejera de Agricultura expresa al ministro la preocupación del campo murciano por el documento de la UE

### LA VERDAD

MURCIA. El Gobierno regional exigió ayer al Ministerio de Agricultura que defienda una Política Agraria Común (PAC) 2028-2034 que cuente con un fondo único y suficiente para cubrir las demandas y necesidades del campo español y, especialmente, de la Región de Murcia.

Esta fue la principal reivindicación de la consejera de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca, Sara Rubira, durante la reunión de los Consejos Consultivos de Política Agrícola y Política Pesquera para Asuntos Comunitarios, presididos por el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas.

«Existe una gran preocupación entre los agricultores y ganaderos por el documento presentado por la Comisión Euro-

pea y que los Estados miembros deben ahora debatir, ya que si no contamos con el presupuesto necesario y adaptado a la inflación, no será posible garantizar cuestiones como el relevo generacional, la modernización de la actividad agraria, la seguridad alimentaria o el mantenimiento de las zonas rurales», explicó la consejera.

### «Una voz firme»

«Y es ahí donde el Gobierno de España debe decidir si se pone de una vez por todas del lado del campo o si sigue mirando para otro lado», remarcó Rubira, «porque no podemos olvidar que nuestros agricultores y ganaderos se han sentido abandonados en los últimos años por el Gobierno de España, cuyo papel en las negociaciones europeas ha sido insignificante».

«Necesitamos una voz firme en Bruselas que se oponga a la centralización de las decisiones estratégicas en la Administración del Estado, tal y como se plantea en el documento de la Comisión Europea», sentenció.

## María José Navarro será la 'número dos' de la Delegación

Es una funcionaria de la casa sin filiación política que ocupará el cargo que dejó vacante Francisco Jiménez

### D. G. C.

MURCIA. María José Navarro Abellán será la nueva secretaria general de la Delegación del Gobierno en la Región, en sustitución de Francisco Jiménez. El nombramiento no es todavía oficial, pero se encuentra en tramitación, aseguran a LA VERDAD fuentes de la Delegación.

Se trata de una funcionaria de la casa, que ya ha ocupado la secretaría general en anteriores ocasiones y que, durante el periodo de Francisco Jiménez, realizaba las funciones de vicesecretaria general. Según las citadas fuentes de la Delegación, no se trata de una militante del PSOE, sino de una empleada pública con gran conocimiento de la institución y con acreditada vocación de servicio público.

Precisamente, María José Navarro fue la encargada de dar co-



María José Navarro Abellán. DGRM

mienzo al acto de toma de posesión de Francisco Lucas, celebrado el pasado viernes. Su papel se limitó a leer el real decreto de nombramiento por parte del Consejo de Ministros y dar paso a los intervinientes, que fueron el propio Lucas y el ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños.

### Reunión fallida

Por otro lado, el presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, ha aceptado el ofrecimiento

que le realizó el delegado del Gobierno, Francisco Lucas, para mantener una reunión institucional. Miras convocó a Lucas para este jueves a las 12.30 horas en el palacio de San Esteban. Sin embargo, el responsable de la Administración estatal tenía ya agenda para ese día, pues estaba prevista la visita a la Región del presidente de Puertos del Estado, Gustavo Santana. De esta forma, Lucas ha solicitado a la Comunidad posponer la fecha.

Desde que accedió al cargo, Lucas ha señalado que uno de sus fines es acabar con la confrontación que ha caracterizado las relaciones entre la administración autonómica y estatal en los últimos años, abriendo una nueva etapa de colaboración institucional para el bien de la Región.

Cuando se produzca, será el segundo encuentro que los dirigentes de los principales partidos políticos de la Región mantengan desde la reunión que celebraron en el Palacio de San Esteban el pasado 5 de junio, aunque en esta ocasión Francisco Lucas acudía como secretario general del PSRM.

### EXPANSIÓN

## Mercadona abre un nuevo supermercado en Cieza tras una inversión de 6,7 millones de euros

**El establecimiento, que responde al modelo de 'tienda eficiente', está ubicado en el parque comercial Los Olivos y cuenta con más de 1.800 m<sup>2</sup> de superficie de sala de ventas**

### CIEZA

**EFQ.** Mercadona abrió este lunes un nuevo supermercado en el parque comercial Los Olivos de Cieza, tras una inversión de 6,7 millones de euros. Esta apertura, al mismo tiempo, ha supuesto el cierre del establecimiento ubicado en la calle José Ríos Gil de dicho municipio por no cumplir los estándares requeridos por la compañía.

Este nuevo supermercado responde al modelo de 'tienda eficiente' de Mercadona, que refuerza la excelencia en el servi-

cio y presenta mejoras de las que se benefician tanto los 'jefes' (como internamente denominan a sus clientes) como los trabajadores, los proveedores y la sociedad. En su construcción, han participado 65 proveedores que han dado empleo a más de 100 personas durante la fase de obras.

Este supermercado eficiente, que cuenta con una plantilla de 50 personas con empleo estable y de calidad, tiene una superficie de sala de ventas de más de 1.800 metros cuadrados e incorpora la sección 'Listo para Comer', con una amplia oferta de platos, bebidas refrigeradas y una zona de descanso para los clientes.

### Ergonomía, tecnología y eficiencia energética

Con el objetivo de facilitar las tareas diarias de las personas que conforman la plantilla, el supermercado incluye múltiples medi-

dades que abogan por la ergonomía y que eliminan sobreesfuerzos. Por ejemplo, el mueble de caja Mercadona se ha desarrollado en colaboración con el Instituto de Biomecánica de Valencia. La tienda también dispone de zonas comunes para que los empleados disfruten de una mayor comodidad en sus momentos de descanso, así como un comedor más equipado y unas taquillas personales más amplias y cómodas.

Además, esta tienda está completamente conectada tecnológicamente, mediante la integración de una serie de dispositivos electrónicos y herramientas colaborativas para los trabajadores con los que poder compartir información desde cualquier sección de la tienda, lo que facilita la autogestión del supermercado y agiliza los procesos de toda la cadena.

A nivel medioambiental, se han tomado medidas que reducen el



Una clienta realiza la compra en el supermercado de Mercadona del parque comercial Los Olivos de Cieza. Mercadona

consumo energético gracias a una mejora del aislamiento térmico y acústico, optimizando los materiales y el grosor de paredes y techos y con nuevos arcones de congelado más eficientes energéticamente y respetuosos con el medio ambiente. Asimismo, cuenta con un sistema de iluminación led automatizado que se regula según zonas y momentos del día, para una gestión energética mucho más eficiente.

El horario de apertura de este supermercado es de lunes a sábado, de 9.00 a 21.30 horas. Dispone de un aparcamiento de 900 plazas para facilitar el acto de compra a todos los clientes que se desplacen en vehículo privado, 4 de ellas para vehículos eléctricos y 11 plazas para bicicletas. Además, Mercadona tiene habilitado su servicio de compra 'online' a través de la página web www.mercadona.es.